

Marthalen und Stammheim, 16. Mai 2022

KR-Nr. 165/2022

A N F R A G E von Paul Mayer (SVP, Marthalen) und Martin Farner (FDP Stammheim)

betreffend Auftragsvergabe an Planungsbüro

Wie man aus dem Regierungsratsantrag Nr. 5021a, (Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung der Abrechnung des Objektkredits für die Neu- und Ersatzbauten am Strickhof Lindau, Agro Vet-Strickhof, Bildungs- und Forschungszentrum) entnimmt, hat die Wahl des Planungsbüros zu erheblichen Mehrkosten geführt.

Wir erlauben uns, den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen zu bitten:

1. Wie gedenkt der Regierungsrat sicher zu stellen, dass bei künftigen Zweckbauten die richtigen Fachplaner berücksichtigt werden?
2. Was unternimmt der Regierungsrat das bei der Ausschreibung der Planungsarbeiten schon die Richtigen mit den Anforderungen vertrauten Firmen zur Submission eingeladen werden.
3. Liegt es am System der Submissionsverordnung und wenn ja, welche Änderungen müssten vorgenommen werden?

Paul Mayer
Martin Farner